

IRRIGATION DU COLON

PRATIQUE D'HYGIÈNE INTESTINALE



TOUT COMMENCE DANS LES INTESTINS

Toute maladie est assise sur un colon en mauvais état. Le problème majeur de notre santé, c'est la gestion de nos déchets. Un intestin mal entretenu hypothèque notre avenir.

La santé d'un être humain est largement dépendante de son intestin :
« L'état de santé d'un être humain est toujours, d'une manière ou d'une autre, influencé par un côlon malade et/ou encrassé ; ce dernier peut être la cause directe ou indirecte de n'importe quel trouble ». Victor Earl Irons.



Consultez le site : www.jeunedetoxetcie.com

PRATIQUER L'IRRIGATION DU COLON, C'EST SE DONNER LES MOYENS DE SA SANTÉ

Déroulement d'une séance :

2 jours avant, privilégier les légumes cuits et supprimer viandes, laitages, alcool, sucre, viennoiseries...

La personne est allongée sur le dos, reliée à la machine d'hydrothérapie par une canule à usage unique.

Sera alors pratiqué plusieurs bains successifs à température du corps afin de libérer et nettoyer l'intestin.

Des massages sont proposés pour détendre la sphère abdominale, décoller les résidus, stimuler le péristaltisme et refaire fonctionner le colon correctement.

3 séances sont nécessaires pour accéder à un résultat. Par la suite, 2 à 3 séances annuelles sont préconisées à titre de mesure d'hygiène et de prévention.

EFFETS BENEFIQUES :

- Amélioration de l'état général
- Réduction des inconforts
- Amincissement de la taille
- Meilleure assimilation des nutriments
- Immunité renforcée
- Sommeil plus récupérateur
- Etats inflammatoires et congestifs soulagés
- Esprit plus clair et plus serein
- Régulation du transit
- Stimule et régule la digestion
- Améliore les fonctions hépatiques et rénales
- Utile en cas de cure ou de jeûne

Prendre un rendez-vous : 06.62.13.78.18

Lieu des Soins : Région Lilloise